

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan atas ke hadirat Allah SWT atas karunia dan rahmatNYA, sehingga penulis bisa menyelesaikan Skripsi ini dengan tepat waktu. Skripsi yang berjudul “Kecenderungan Ragam Berita dan Jenis Liputan Program Acara Metro Hari Ini di Metro Tv Periode Oktober 2014” dibuat sebagai syarat memperoleh gelar sarjana Ilmu Komunikasi.

Penulis Ingin mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak yang telah membantu penulis baik moril maupun materil selama proses pembuatan Skripsi ini.

Kepada keluarga, Khususnya Mama, Mas Gandy, Mba Vivi. Penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih atas kasih sayang, perhatian dan doa yang selalu di berikan kepada penulis selama mengerjakan Skripsi ini, tidak lupa juga kepada Almarhum Papa yang selalu menjadi motivator dan penyemangat penulis dalam menyelesaikan pendidikan.

Terima kasih kepada Bapak Dr. Ir. Arief Kusuma A.P, MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul, Bapak Indrawadi Tamin, Ph.D selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, Bapak Drs. Herry Kuswita, Msi selaku Kajur Kepenyiaran dalam membantu penulis, Bapak Defri Dahler, SE, MM selaku dosen pembimbing yang sangat membantu dalam penulisan Skripsi ini atas waktunya untuk berdiskusi serta selalu memberikan saran dan kritik membangun kepada penulis, Bapak Ari Sudana S.s selaku produser Metro Hari Ini atas waktunya berdiskusi.

Untuk seluruh Dosen dan Karyawan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, khususnya Bapak Drs. Arifin S. Harahap Msi dan Bapak Dr. Halomoan Harahap, Msi atas waktunya untuk berdiskusi dan memberikan saran pada materi skripsi, untuk mas Agus dan ibu Joan yang telah membantu penulis mengurus semua keperluan surat-menyurat dan selalu menjawab pertanyaan-pertanyaan penulis.

Teman, untuk teman seperjuangan Skripsi Fikom'09 Rio, Indra, Aji, Gatra, Gembul, Nisa, dan Fikom'10 Eko, Andrian, Dimas, Randy, Lhuank, Aldy, Ojan, Fini, Tokol yang selalu berbagi kesenangan dan menyemangati penulis, untuk Tompel, Okta, Econ atas supportnya, untuk Dedes dan Enong atas bantuan dan bahan referensinya, dan juga khususnya Tiara yang selalu mendukung, menyemangati, dan selalu setia menemani penulis untuk mengerjakan sekaligus menyelesaikan Skripsi ini.

Serta pihak-pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu yang telah mendukung dan mendoakan penulis dalam menyelesaikan serta menyusun Skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa Skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan Skripsi ini. Semoga Skripsi ini bermanfaat bagi mahasiswa/I lain untuk membuat Skripsi yang lebih baik. Atas segala perhatian dan bantuan dari segala pihak, penulis mengucapkan terima kasih

Jakarta, Februari 2015

Aldo Wijaya